

1. Kapitel.

Ein Besuch im Harem.

Gertrud und Miß Burns waren nicht wenig erstaunt, als die zurückkehrenden Herren ihnen den ebenso vornehmen, wie seltsamen Besuch der Haremsfrauen des Statthalters ankündigten.

Um so freundiger konnten die beiden Damen ihre Vorbereitungen zum würdigen Empfang der Haremsfrauen treffen, als sie gleichzeitig die Nachricht erhielten, daß man aller Wahrscheinlichkeit nach die Spur Bergers gefunden habe.

Gertrud weinte Freudenthränen und bat den Doctor, daß er sofort den Dragoman fortschicken möge, damit er die vorhandenen Spuren weiter verfolge, ihnen Aufklärung darüber verschaffe, welchen Weg der deutsche Reisende genommen habe.

Doctor Sommer hatte eine längere Unterredung mit Osman Ali und dieser versprach, sein möglichstes zu thun, die gewünschte Aufklärung zu erhalten.

Eiligen Laufes verließ er das Lager und eilte der Stadt zu, wo er in einem der schmutzigsten Wirthshäuser seinen Freund Mustapha traf, mit dem er eine eifrige Unterredung hatte, worauf die Beiden sich trennten.

Osman Ali blieb in der Stadt, um Erkundigungen über die beiden europäischen Reisenden einzuziehen, während Mustapha nach dem Lager Hadschi Belli's eilte und dort